
経営協議会（第５回）議事要録 

 

日   時 平成３１年３月５日（火）午前１０時３０分～午後０時１３分 

場   所 中会議室 

出 席 者 学長、遠藤、瀬戸、武田、前田、宮内、岡、松岡、中地の各委員 

欠 席 者 佐々木、田村、野中、松本の各委員 

配 付 資 料 資料１－１「平成３０年度教員免許状更新講習実施結果及び平成３１年度教員免 

許状更新講習出講予定について」 

      資料１－２「平成 26～30 年度 教員免許状更新講習 各種グラフ」 

資料１－３「平成 28～30 年度 教員免許状更新講習 収支について（未定含 

む）」 

資料１－４「平成３１年度 教員免許状更新講習 出講予定一覧」 

      資料２－１「宮城教育大学 第４期中期目標・中期計画期間以降の将来像（案） 

～選ばれ、求められ、認められる大学づくりによる本学の継続、持続 

的な発展～」 

      資料２－２「国立大学協会東北地区支部会議（平成３１年３月１日）文部科学省 

配付資料」 

      資料３「人事給与マネジメント改革に関するガイドライン」、 

         「宮城教育大学年俸制概要」、 

         「規程制定等一覧」 

      資料３－１「国立大学法人宮城教育大学特定年報制職員給与規程（案）」 

      資料３－２「国立大学法人宮城教育大学クロスアポイントメント制度に関する規 

程（案）」 

      資料４「２０１９年度国立大学法人宮城教育大学年度計画（案）について」 

      資料５「２０１９年度学内予算配分方針（案）」 

      資料６「２０１９年度学内予算配分（案）」、 

         「２０１９年度学内予算配分一覧」 

         「平成 28 年度（２０１６年度）～２０２１年度 第３期中期計画期間中の 

人件費の推移」（参考） 

学長挨拶 

学長から、開催にあたり挨拶があった後、議事に先立ち、前回経営協議会以降の本学の状 

況について報告があった。 

 

議   事 

 ○議事要録の確認 

２月４日（月）開催の経営協議会（第４回）の議事要録は、原案どおり確認した。        

 

○報告事項 

１．平成３０年度教員免許状更新講習実施結果及び平成３１年度教員免許状更新講習出講 

予定について 

連携担当理事から、配付資料１－１から１－４に基づき報告があった。 

２．宮城教育大学の今後のビジョン（案）について 

    議長から、配付資料２－１に基づき報告があった後、財務担当理事から資料２－２に 

基づき補足説明があり、次のとおり種々意見交換を行った。 



・ 従来どおり、一法人一大学を堅持し、教員免許は１０教科のフルセットを取得可能 

とする方針を実現することは、今般の教員需要減、教員養成系大学を取り巻く環境等 

を踏まえると容易なものではなく、覚悟と具体的な方策が必要である。 

・ 初等教育課程や中等教育課程としての教育を行うために、課程ごとに教員組織を配 

置して、学生教育に責任を持つ形や、技術など、東北地区の他大学の教育学部が教員 

免許を出せなくなっている分野を引き受ける形で宮城教育大学が広域的に教員を養成 

することは、非常に良いアイデアである。これらの取組については社会での認知度が 

低いので、充分にＰＲすべきである。 

・ 今後のビジョンは、第４期中期計画の時期を想定しているものであるが、現在の国 

立の教員養成系大学の存立に向けての時間的余裕はないので、改革推進は可能な限り 

速やかに実施すべきである。 

・ 本ビジョンが誰に向けたものか、位置づけを明確にして、対外的なものは表現を工 

夫することが望まれる。 

３．その他 

   なし 

 

○審議事項 

１．規程の制定等について 

総務課長から、配付資料３に基づき文部科学省が作成した「人事給与マネジメント改 

革に関するガイドライン」及び本学のガイドラインへの対応について説明があった後、 

配付資料３－１、３－２に基づき規程制定の理由及び内容について説明があり、審議の 

結果、承認した。 

２．２０１９年度国立大学法人宮城教育大学年度計画（案）について 

総務担当理事から、配付資料４に基づき説明があった後、種々意見交換を行った。意 

見等がある際には事務担当までお知らせいただくこととした。 

３．２０１９年度学内予算配分方針（案）について 

財務担当理事から、配付資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

４．２０１９年度学内予算配分（案）について 

財務担当理事から、配付資料６に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

５．その他 

   なし 

 

○今年度最後の経営協議会にあたり、議長から学外委員に対し謝辞があった。 

以 上 


